

令和6年度第3回 運営推進会議 報告書

開催日：8月23日（金）10時00分～11時00分

参加者：
高齢者あんしん支援センター ご家族2名

作成日：8月25日

作成者：

1. くらすところ御はつの生活の様子

管理者から報告

バーベキュー食中毒、感染症、事故等無く無事に終えられた。

2. 活動報告

3. 入居状況

入院があったが事故ではない。

4. 職員の活動報告

5. ヒヤリハット報告

居室内、和室での尻もちなど 頭を打たずけがもなく受診必要なかった。

落葉 特定できた看護師指示で中止 体調不良なし。

その他

8月2日 島根県からコロナ感染対策徹底について通知があった。

御利用者で陽性者はなし。

面会は面会スペースで、飲食はなし→いつまでかは検討中 決まり次第家族に連絡する。

感染症対策の徹底。

手洗い、手指消毒、換気、自己判断でマスク、体調不良の場合マスクをする、療養。

御利用者にマスクは特にしてもらっていない、買い物など外出時は必ずしてもらっている。

感染拡大状況について

施設、病院等でクラスター出ている

もし、クラスター出た場合 県からの指示が出なければ、感染対策を徹底をしながらこれまで通り

の生活を維持する方向

質問等

家族から

バーベキュー楽しかった 来年も参加したい。

藤増で高齢者向けに発注したら、肉が食べやすかった、皆さんおいしいと（管理者）。

全員参加された？ 1名体調不良で居室で療養

家族は？

ご家族の都合を考えて、土曜日に設定した。全家族に案内して、4家族の参加あり（管理者）

お盆期間中の行事は？（家族）

特になし。去年は、地域の灯籠流しなどに見に行った。今回はしなかった。

規制されたご家族がおられ、面会や外出が多かった

お盆という感覚はある？

時間をお伝えするようにしている

季節行事の予定は？（家族）

じゃがいも収穫、秋刀魚を焼く会、年末の餅つき（管理者）

家族参加の行事は初めてだった。コロナかできなかったが。今後参加してもらうかは未定。近隣の畠の持ち主の方などとの交流がある。利用者さんの畠のアドバイスなど。

地域の人を呼ぶのは？（家族）

管理者個人としては、近隣や自治会の人を呼ぶこともしたいと思っている。

施設ではなく1件の家として。利用者の近所の方の訪問もあり、ありがたく思っている。ご友人と

利用者での外出もある（管理者）

生活に慣れるのにどれくらいの時間がかかるか（家族）

個人差はあるが、他の利用者など新しい環境に慣れるのに概ね2、3ヶ月ぐらいか。

ご家族との信頼関係が構築で来ている←外泊が自由（管理者）

男女比は？

南ユニット 男性：3名 女性：6名

北ユニット 男性：1名 女性：8名

外部からのボランティアは呼ばないですか？

しない方針で

理由は？

家だから、地域に出かけていく方が人間らしい。

ご利用者の生活環境を守る。コンサートを聴きに行くなど。

バーベキューも感染対策をしながら、中止ということはせず

個別の対応がしっかりなされている

ヒヤリハット（管理者より）

職員間で共有できるような書き方の工夫、事故までにはつながらない内容でも対策まで考える、手

続きを簡略化

件数が他施設と比べて多い

報告しやすい雰囲気もあるのでは（家族）

隠そうとする環境は避けたいし、報告者の責任にしないような雰囲気を作っている。職員同士の会

話中で全員が共有できていると思う（管理者）

管理者から

運営推進会議に家族にもっと参加してもらいたい

参加人数を増やしていきたい、そして意見を集約したい

時間帯も金曜夜7時から、あるいは時間を決めずに多くの参加が望めそうな時間設定を

多くの施設は日中、中には夕方、土日にも

決まっている方が習慣になってやすいのでは？（家族）

いろいろな家族の事情があるから、それによって日時を変えても出席されるかどうかわからない

家族の交流の場は？（家族）

入居できない家族、入居されているご家族にどんな気持ちか悩みがあるのか聞いてみたい。ご本人への影響はあるのか。情報が欲しい。

それが、会に参加するモチベーションになるのでは？

管理者の目標

地域の方への認知症や介護についての啓発、サービス等の情報提供を目的としたサロンを来年中に開催できれば。公民館を借りて。くらすの職員が出張で話をする。

認知症への対応で負担を感じているご家族の肩の荷を下ろす。

相談のハードルが高い

民生委員さん、独居の方

在宅の介護の方は参加者少ない

時間的な余裕 家の中の事を外に出す抵抗